

Schwerpunkte 2022

Was haben wir vor?

Im Januar hat sich der Vorstand der Sektion Aargau zur Retraite getroffen, hat Bilanz über das letzte Jahr gezogen und Ideen für die Zukunft entworfen. Den Lead hatte das designierte Co-Präsidium mit Jacqueline von Arx und Maurus Kaufmann. Eine wichtige Erkenntnis des Strategieprozesses war, dass «good vibes» künftig eine wichtigere Rolle spielen sollen. Der VCS Aargau soll ein positives Image als Lösungsbringer aufbauen, ohne die kritische Begleitung von Verkehrspolitik und Planungsprozessen zu vernachlässigen.

Als Schwerpunkte wurden folgende Handlungsfelder evaluiert:

- Sichere Schulwege
- Veloinfrastruktur

Die **Schulwegsicherheit** erhält dieses Jahr besondere Aufmerksamkeit. Mit einem neuen Pilotprojekt soll der Pedibus im Kanton Aargau als konstruktiver Lösungsansatz etabliert werden. Und im Herbst ist die Wiederaufnahme unserer Schulwegtagung geplant, die in den beiden letzten Jahren pandemiebedingt nicht stattfinden konnte.

Mit dem **Inkrafttreten des Veloweggesetzes** auf eidgenössischer Ebene wird die Veloinfrastruktur auch im Kanton Aargau zu einem wichtigen Thema, das wir durch Aktivitäten auf der politischen Ebene begleiten werden. So ist im Spätsommer ein Informationsanlass für Grossratsmitglieder geplant, und auf parlamentarischer Ebene soll mit Vorstössen Druck für sichere, direkte und attraktive Velowege gemacht werden.

Daneben ist die Mitwirkung bei verschiedenen Veranstaltungen geplant, so beim Parking Day in Aarau und beim Badener Mobilitätstag.

Wie immer ist unsere Geschäftsstelle für Ihre Anliegen da. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf, wenn Sie Missstände beobachten, Hilfe suchen oder ein Anliegen mitteilen wollen.